

# UN CURSO DE MILAGROS

## 2

1. TEXTO

2. LIBRO DE EJERCICIOS

3. MANUAL PARA EL MAESTRO

**“LIBRO DE EJERCICIOS”**

**Fundación para la Paz Interior**

Traducido por Rosa M. G. De Wynn y Fernando Gómez

### LECCIÓN 239

#### Mía es la gloria de mi Padre.

1. No permitamos hoy que la verdad acerca de nosotros se oculte tras una falsa humildad. <sup>2</sup>Por el contrario, sintámonos agradecidos por los regalos que nuestro Padre nos ha hecho. <sup>3</sup>¿Sería posible acaso que pudiéramos advertir algún vestigio de pecado o de culpa en aquellos con quienes Él comparte Su gloria? <sup>4</sup>¿Y cómo podría ser que no nos contásemos entre ellos, cuando Él ama a Su Hijo para siempre y con perfecta constancia, sabiendo que es tal como Él lo creó?

2. *Te damos gracias, Padre, por la luz que refulge por siempre en nosotros. <sup>2</sup>Y la honramos porque Tú la compartes con nosotros. <sup>3</sup>Somos uno, unidos en esa luz y uno Contigo, en paz con toda la creación y con nosotros mismos.*

### LECCIÓN 240

#### El miedo, de la clase que sea, no está justificado.

1. El miedo es un engaño. <sup>2</sup>Da testimonio de que te has visto a ti mismo como nunca podrías ser y, por lo tanto, contemplas un mundo que no puede ser real. <sup>3</sup>Ni una sola cosa en ese mundo es verdad. <sup>4</sup>Sea cual sea la forma en que se manifieste, <sup>5</sup>sólo da fe de tus ilusiones acerca de ti mismo. <sup>6</sup>No nos dejemos engañar hoy. <sup>7</sup>Somos los Hijos de Dios. <sup>8</sup>El miedo no tiene cabida en nosotros, pues cada uno de nosotros es parte del Amor Mismo.

2. *¡Cuán infundados son nuestros miedos! <sup>2</sup>¿Ibas acaso a permitir que Tu Hijo sufriese? <sup>3</sup>Danos fe hoy para reconocer a Tu Hijo y liberarlo. <sup>4</sup>Perdonémosle hoy en Tu Nombre, para poder entender su santidad y sentir por él el amor que Tú también sientes por él.*

3. ¿Qué es el mundo?

1. El mundo es una percepción falsa. <sup>2</sup>Nació de un error, y no ha abandonado su fuente. <sup>3</sup>Persistirá mientras se siga abrigando el pensamiento que le dio vida. <sup>4</sup>Cuando el pensamiento de separación haya sido sustituido por uno de verdadero perdón, el mundo se verá de una manera completamente distinta; de una manera que conduce a la verdad en la que el mundo no puede sino desaparecer junto con todos sus errores. <sup>5</sup>Ahora su fuente ha desaparecido, al igual que sus efectos.

2. El mundo se fabricó como un acto de agresión contra Dios. <sup>2</sup>Es el símbolo del miedo. <sup>3</sup>Mas ¿qué es el miedo sino la ausencia de amor? <sup>4</sup>El mundo, por lo tanto, se fabricó con la intención de que fuese un lugar en el que Dios no pudiese entrar y en el que Su Hijo pudiese estar separado de Él. <sup>5</sup>Esa fue la cuna de la percepción, pues el conocimiento no podría haber sido la causa de pensamientos tan descabellados. <sup>6</sup>Mas los ojos engañan, y los oídos oyen falsedades. <sup>7</sup>Ahora es muy posible cometer errores porque se ha perdido la certeza.

3. Y para sustituirla nacieron los mecanismos de la ilusión, <sup>2</sup>que ahora van en pos de lo que se les ha encomendado buscar. <sup>3</sup>Su finalidad es servir el propósito para el que se fabricó el mundo, de modo que diese testimonio de él y lo hiciera real. <sup>4</sup>Dichos mecanismos ven en sus ilusiones una sólida base donde existe la verdad y donde se mantiene aparte de las mentiras. <sup>5</sup>No obstante, no informan más que de ilusiones, las cuales se mantienen separadas de la verdad.

4. Del mismo modo en que el propósito de la vista fue alejarte de la verdad, puede asimismo tener otro propósito. <sup>2</sup>Todo sonido se convierte en la llamada de Dios, y Aquel a quien Dios designó como el Salvador del mundo puede conferirle a toda

percepción un nuevo propósito. <sup>3</sup>Sigue Su Luz, y verás el mundo tal como Él lo ve. <sup>4</sup>Oye sólo Su Voz en todo lo que te habla. <sup>5</sup>Y deja que Él te conceda la paz y la certeza que tú desechaste, pero que el Cielo salvaguardó para ti en Él.

5. No nos quedemos tranquilos hasta que el mundo se haya unido a nuestra nueva percepción. <sup>2</sup>No nos demos por satisfechos hasta que el perdón sea total. <sup>3</sup>Y no intentemos cambiar nuestra función. <sup>4</sup>Tenemos que salvar al mundo. <sup>5</sup>Pues nosotros que lo fabricamos tenemos que contemplarlo a través de los ojos de Cristo, de modo que aquello que se concibió para que muriese pueda ser restituido a la vida eterna.

### **LECCIÓN 241**

**En este instante santo llega la salvación.**

1. ¡Qué alegría tan grande la de hoy! <sup>2</sup>Éste es un día de una celebración especial. <sup>3</sup>Pues este día le ofrece al mundo de tinieblas el instante que se fijó para su liberación. <sup>4</sup>Ha llegado el día en que todos los pesares se dejan atrás y el dolor desaparece. <sup>5</sup>La gloria de la salvación alborea hoy sobre un mundo que ha sido liberado. <sup>6</sup>Éste es un tiempo de esperanza para millones de seres. <sup>7</sup>Ahora ellos se unirán conforme tú los perdones a todos. <sup>8</sup>Pues hoy tú me perdonarás a mí.

2. *Ahora nos hemos perdonado los unos a los otros, y así podemos por fin regresar a Ti. <sup>2</sup>Padre, Tu Hijo, que en realidad jamás se ausentó, retorna al Cielo y a su hogar. <sup>3</sup>¡Qué contentos estamos de que se nos haya restituido la cordura y de poder recordar que todos somos uno!*

### **LECCIÓN 242**

**Este día se lo dedico a Dios. Es el regalo que le hago.**

1. Hoy no dirigiré mi vida por mi cuenta. <sup>2</sup>No entiendo el mundo, por lo tanto, tratar de dirigir mi vida por mi cuenta es una locura. <sup>3</sup>Mas hay Alguien que sabe qué es lo que más me conviene. <sup>4</sup>Y Él se alegra de tomar por mí únicamente aquellas decisiones que me conducen a Dios. <sup>5</sup>Pongo este día en Sus manos, pues no quiero demorar mi regreso al hogar, y es Él el que conoce el camino que me conduce a Dios.

2. *Y así, ponemos este día en Tus Manos. <sup>2</sup>Venimos con mentes completamente receptivas. <sup>3</sup>No pedimos nada que creamos desear. <sup>4</sup>Concédenos tan sólo lo que Tú deseas que recibamos. <sup>5</sup>Tú conoces nuestros deseos y necesidades. <sup>6</sup>Y nos concederás todo lo que sea necesario para ayudarnos a encontrar el camino que nos lleva hasta Ti.*

### **LECCIÓN 243**

**Hoy no juzgaré nada de lo que ocurra.**

1. Hoy seré honesto conmigo mismo. <sup>2</sup>No pensaré que ya sé lo que no puede sino estar más allá de mi presente entendimiento. <sup>3</sup>No pensaré que entiendo la totalidad basándome en unos cuantos fragmentos de mi percepción, que es lo único que puedo ver. <sup>4</sup>Hoy reconozco esto. <sup>5</sup>Y así quedo eximido de tener que emitir juicios que en realidad no puedo hacer. <sup>6</sup>De esta manera, me libero a mí mismo y a todo lo que veo, de modo que pueda estar en paz tal como Dios nos creó.

2. *Padre, hoy dejo que la creación sea lo que es. <sup>2</sup>Honro todos sus aspectos, entre los que me cuento. <sup>3</sup>Somos uno porque cada aspecto alberga Tu recuerdo, y la verdad sólo puede derramar su luz sobre todos nosotros cual uno solo.*

### **LECCIÓN 244**

**No estoy en peligro en ningún lugar del mundo.**

1. *Tu Hijo está a salvo dondequiera que se encuentre porque Tú estás allí con él. <sup>2</sup>Sólo con que invoque Tu Nombre recordará su seguridad y Tu Amor, pues éstos son uno. <sup>3</sup>¿Cómo puede temer, dudar o no darse cuenta de que es imposible que pueda sufrir, estar en peligro o ser infeliz cuando él te pertenece a ti, es bienamado y amoroso, y está por siempre a salvo en Tu Paternal abrazo?*

2. Y ahí es en verdad donde nos encontramos. <sup>2</sup>No hay tormenta que pueda venir a azotar el santuario de nuestro hogar. <sup>3</sup>En Dios estamos a salvo, <sup>4</sup>pues, ¿qué podría suponer una amenaza para Dios, o venir a asustar a lo que por siempre ha de ser parte de Él?

## **LECCIÓN 245**

### **Tu paz está conmigo, Padre. Estoy a salvo.**

1. *Tu paz me rodea, Padre. <sup>2</sup>Dondequiera que voy, Tu paz me acompaña <sup>3</sup>y derrama su luz sobre todo aquel con quien me encuentro. <sup>4</sup>Se la llevo al que se encuentra desolado, al que se siente solo y al que tiene miedo. <sup>5</sup>Se la ofrezco a los que sufren, a los que se lamentan de una pérdida, así como a los que creen ser infelices y haber perdido toda esperanza. <sup>6</sup>Envíamelos, Padre. <sup>7</sup>Permíteme ser el portador de Tu paz. <sup>8</sup>Pues quiero salvar a Tu Hijo, tal como dispone Tu Voluntad, para poder llegar a reconocer mi Ser.*

2. Y así caminamos en paz, <sup>2</sup>transmitiendo al mundo entero el mensaje que hemos recibido. <sup>3</sup>Y de esta manera oímos por fin la Voz que habla por Dios, la cual nos habla según nosotros predicamos la Palabra de Dios, Cuyo Amor reconocemos, puesto que compartimos con todos la Palabra que Él nos dio.

